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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2023-11 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

29 05 2023 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8:30 a.m. 

Lugar Sala de juntas 5 piso, Edificio de Extensión 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 Jefe Departamento de Ciencias Administrativas Carlos Gilberto Restrepo Ramírez X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

5 Jefa Departamento de Economía Claudia Cristina Medina Palacios X  

6 Jefa Departamento de Estadística y Matemáticas Lina María Grajales Vanegas X  

7 Director Centro de Investigaciones y Consultorías 
Mauricio López González X  

Carlos Eduardo Castaño Ríos X  

8 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

9 

Jefa de Servicios Administrativos 

Elizabeth Santamaría Villa  X 

10 Johana Londoño Rendón X  

11 Francy Tatiana Castaño Quintero X  

12 Representante de los egresados Diego Andrés Lema Rodríguez X  

13 Representante de profesores Principal Julián Esteban Zamarra Londoño X  

14 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

15 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

16 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón X  

 

Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe del Decano Decano 

3 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

4 Informe de Comité de la celebración de los 80 años de la Facultad Comité organizador 

5 Informes de Consejeros Consejeros 
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N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba por unanimidad 

 

Se pone a consideración de los consejeros el Acta 2023-10 para su aprobación. Se hacen recomendaciones de 

forma por parte de la profesora Martha Álvarez y Mauricio López. Se aprueba por unanimidad. 

 

2 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

• El Decano informa a los consejeros que un profesor de la Facultad fue amenazado, es un tema muy 

delicado, dice que se va a apoyar al profesor en todo lo que sea necesario, esperando que esto no pase 

a mayores. 

 

• El Decano indica que por falta de comunicación se hacen dobles trabajos o reprocesos en algunas áreas 

de la Facultad, por ello solicita que las circulares institucionales se socialicen con toda la comunidad. 

Pide a Francy actualizar las personas responsables de los procesos de la Facultad ante la 

Administración Central para que la información le llegue a los realmente interesados o responsables 

del proceso. 

 

• Se recibió solicitud de una persona con limitaciones auditivas para ser admitido a un programa de 

posgrados de nuestra Facultad, el Decano manifiesta que en la Facultad no se ha dado esta discusión, 

sobre si podemos recibir a sordos señantes y si estamos preparados para que un intérprete y traduzca 

a este lenguaje nuestros cursos. Se debe llevar a cabo esta discusión y revisar si es factible académica. 

 

• El 16 diciembre de 2022 se envió circular desde Vicerrectoría de Extensión, en la cual se prohíbe que 

una unidad académica le realice más de un contrato a una misma persona. Esta circular no se comunicó 

a los responsables de estos procesos en la Facultad y para algunos proyectos como es el caso del Fondo 

Emprender se hace necesario realizar varios contratos (por convocatoria) a los interventores cuando 

se les asignan proyectos, y por esta dinámica nos dimos cuenta de este nuevo proceso en la 

Universidad, pues se negaron y devolvieron muchos contratos. Desde la Oficina de Jurídica insisten 

en la aplicación de esta Circular y solo nos dieron la excepción de la aprobación de estos contratos por 

una única vez. Desde la Universidad se está revisando con lupa a las personas que tienen más de 3 

contratos.  

 

La Vicedecana opina sobre la información que llega a los correos, dice que si nos llega un mensaje a 

nuestro correo que no es de nuestro resorte, no solo debemos reenviar al responsable sino informar al 

encargado para que se apersone del tema. Además, es importante informar esto a los administrativos.  

 

• El Decano hace un llamado en relación con los eventos que se programan en la Facultad, en especial 

para los que generan ruido e interferencia en las clases. Por ello, se hace necesario comunicar estos 

eventos y revisar si la actividad que se va a programar es estratégica y pertinente, además de solicitar 

los permisos correspondientes y hablar con los decanos de las Facultades del bloque 12 y 14, quienes 

son nuestros vecinos, pues ellos también se pueden ver afectados en el desarrollo de sus actividades. 
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• La Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y la Corporación Ambiental están articuladas con nosotros 

para eventos, aprovechando a profesionales como deportólogos, psicólogos, y en actividades artísticas 

y culturales. 

Informe del Consejo Académico 

• La Universidad entregó nuevos espacios físicos de la Sede de Estudios Ecológicos y Agroambiental, 

y se presentó la declaratoria del Bosque Tunelapa para la conservación de la biodiversidad y el medio 

ambiente. 

 

• En el mes de abril se realizó la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas del señor Rector. El Decano 

manifiesta que se debe empezar a preparar la rendición de cuentas de nuestra Facultad. 

 

• El señor Rector participó en el V Encuentro Internacional de Rectores Universia 2023, donde 

asistieron 700 líderes universitarios, el lugar de este evento fue la Universidad de Valencia en España. 

 

• El señor Rector anunció que en el Bajo Cauca se llevó a cabo la fase 3 de la seccional, la primera 

etapa del bloque 13 en Sonsón y nuevas obras en otras sedes. 

 

• El Gobernador de Antioquia visitó la Seccional del Bajo Cauca para ratificar el compromiso de esta 

Gobernación con la nueva infraestructura, se invirtieron 11.800 millones de pesos para fortalecer la 

estrategia del Multicampus 10 años para la Universidad, para lo cual estamos esperando la Resolución 

de Reacreditación por parte del Ministerio de Educación Nacional – MEN. 

 

• La UdeA acompaña el Programa Antójate de Antioquia, liderado por la Gobernación de Antioquia, en 

esta versión fueron 250 Pymes ganadoras. 

 

• Se llevó a cabo la Celebración de La Excelencia Docente, en la cual fue exaltado los profesores Jaime 

Andrés Correa García en representación del Área de las Ciencias Exactas y Naturales, Económicas, 

Ingeniería y Tecnología, Didier Álvarez Zapata de Bibliotecología en representación del Área de 

Ciencias Sociales, Humanidades y Artes, y Fabio León González Ospina, por el Área de la Ciencias 

de la Salud. Esta Ceremonia tuvo muy poca participación a pesar de que es la celebración más bonita 

de la Universidad para sus profesores por el significado que tiene la misma. 

 

• La UdeA fue invitada al evento “Reto Regiones Antioquia”, organizado por el grupo Prisa Media 

Colombia, donde se convocó aliados para la discusión de los desafíos del territorio. 

 

• El 18 de mayo de 2023 la UdeA firmó un nuevo convenio por 10 años más con la Fundación Hospital 

San Vicente de Paul Medellín, con quienes tenemos una relación muy estrecha. 

 

• SAE Sociedad de Activos Especiales, quien administra los activos de extinción de dominio, hizo 

entrega a la UdeA de una casa campestre, la cual podrá ser usada para eventos de egresados y 

administrativos y que se le va a conocer como la Casa del Egresado. 
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• Se informa que el 19 de mayo de 2023 se celebró los 20 años de la SIU – Sede de Investigación 

Universitaria. 

 

• El 23 de mayo de 2023 se llevaron a cabo los exámenes de admisión en la Universidad de Antioquia 

donde participaron 27.119 personas, al examen asistieron el 88% de los inscritos. El Decano manifiesta 

que es importante que como Facultad tengamos programadas algunas actividades para promocionar 

nuestros programas y enfocarnos en los estudiantes de grado 11º de colegios con mayor potencial. La 

profesora Martha manifiesta que nos están llegando estudiantes con muy bajo nivel académico, que 

debemos unir esfuerzos para cautivar estudiantes aterrizados en lo que quieren estudiar. El profesor 

Esteban indica que se puede hacer una segmentación de colegios y una estrategia más focalizada. La 

profesora Martha va indagar con la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá sobre las estrategias 

que usan para cautivar a estos estudiantes. Los consejeros están de acuerdo. 

 

• Se firmó un convenio interadministrativo con el Departamento Nacional de Planeación para la 

estructuración técnica, legal y financiera para la construcción de la segunda etapa de la SIU, en donde 

participa nuestro egresado Juan Miguel Gallego en representación del DNP. Nos complace que un 

egresado esté haciendo una representación tan importante. 

 

3 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

                         

• Política de apoyos a estudiantes y profesores: Se define revisar estas solicitudes en el Comité 

Administrativo, el cual retomará actividades el próximo miércoles 31 de mayo de 2023 a las 8:00 a.m. Se 

informa que se puede dar aval para el Fondo Patrimonial para apoyos económicos a profesores que se 

encuentren en comisión de estudios, relacionados con temas de trabajo de grado. 

Se indica que en el Comité Administrativo se debe revisar también el tema de las Distinciones 

Universitarias, el Acuerdo 086 de 2006 y los procesos de ascensos en el escalafón docente, recategorización 

y asimilación salarial. 

 

• Convocatoria Bienestarea: Se da aval por parte del Consejo de Facultad. 

 

• Cursos Intensivos: Se informa sobre el calendario y la programación en Mares. 

 

• Concurso Otto de Greiff: Se anuncia que hay plazo para postular trabajos hasta el día de hoy. Sólo se recibió 

información de un trabajo del Programa de Economía titulado “Análisis de la percepción de la calidad de 

las clases a distancia debido al confinamiento”. 

 

• Las inducciones a los estudiantes nuevos de pregrado correspondientes al semestre 2023-2 quedaron 

programadas del martes 18 al sábado 22 julio de 2023. 

 

• Nivelatorios para estudiantes nuevos: La Vicedecana nos cuenta que se cuenta con poco tiempo para ofertar 

estos cursos, debido a que se debe hacer mantenimiento a las aulas después de terminar los intensivos, por 

esto la profesora Claudia propone hacerlos de manera virtual. 
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• Programación semestre 2023-2: 

 

Los consejeros proponen evitar programar cursos de 4 horas semanales los días lunes. 

 

• Premios y Distinciones Universitarias 2023: Como se indicó previamente, se propone que este tema sea 

revisado en el Comité Administrativo de la Facultad.  

 

 

Solicitudes profesorales: 
 

• Solicitud de cambio de domicilio de Comisión Doctoral del profesor C.C. 71733716 para estar en la 

Universidad de Valencia del 11 al 22 julio. Luego el profesor se reincorporará a partir del 31 julio de 2023, 

dándole fin a su comisión. Aprobado. 

 

• Solicitud de cambio de lugar de desarrollo de Comisión de Estudios Doctorales del profesor C.C. 

1027886606 de la ciudad de Valencia (España) a la ciudad de Medellín (Colombia) a partir del 25 de junio 

de 2023, dado que por el momento no es necesaria su presencialidad en la ciudad de Valencia porque ha 

terminado la etapa lectiva y comienza el acompañamiento por parte de la directora de tesis, quien dio su 

autorización. Aprobado. 

 

• Solicitud de apoyos económicos de los profesores C.C. 71733716, C.C. 1035416255 y C.C 98639302, así 

como de un estudiante que participará en el mismo evento académico. En este sentido, se va a efectuar la 

consulta si hay algún descuento por hacer parte de las universidades del G8 y se revisará los montos en el 

Comité Administrativo. 

 

• Solicitud de la profesora C.C. 1033653135 para otorgar permiso y apoyo con tiquetes aéreos para la 

participación en la Escuela Doctoral Organizada por la Asociación Latinoamericana de Estudios Sociales 

de la Ciencia y la Tecnología (ESOCITE). Este año, el encuentro será en Montevideo, Uruguay del 24 al 

28 de julio. Aprobado. 
 

• Año sabático: Las profesoras C.C. 52367132  y  C.C. 43839488  deben presentar su informe cuatrimestral 

por el año sabático en el cual se encuentran, por ello se recomienda enviar una comunicación desde las 

Jefaturas para recordarles la entrega de este informe. 

 

• Procesos ascensos en el escalafón, recategorización y asimilación salarial. En proceso. 
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• Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Ciencias 

Administrativas para el profesor C.C. 71.334.304, quien cumple con las competencias e idoneidad para el 

desarrollo de sus labores en la Universidad de Antioquia como docente ocasional. Se aprueba. 

 

• Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida para el profesor C.C.15923258 

del Departamento de Economía, quien cumple con las competencias e idoneidad para el desarrollo de sus 

labores en la Universidad de Antioquia en el Departamento Economía como docente ocasional. Se aprueba. 

 

4 

Informe celebración de los 80 años de la Facultad. Comité Organizador. 10:00 a.m. 

El profesor Jairo Humberto inicia presentando el Comité Organizador Básico o Primario.  

Propósitos:  

• Presentar y discutir la propuesta para la conmemoración de los 80 años de la Facultad. 

• Motivar la adopción de una agenda de trabajo para la conmemoración de los 80 años.  

Se propone 

1. Aprobar la programación, propuesta por ahora, para la conmemoración de los 80 años, especialmente 

las actividades que pueden adelantarse en 2023. 

2. Disponer los recursos y las acciones que se requieren para adelantar la conmemoración entre agosto de 

2023 y octubre de 2024. 

3. Acordar tareas de los Departamentos académicos: i) programación de actividades de septiembre a 

octubre de 2023, y ii) construcción de diáspora de egresados. 
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Agenda académica propuesta para inicio de la conmemoración 

Teatro Camilo Torres, 16 de agosto de 2023 (10:00 a.m. – 12:00 m.) 

15 minutos Instalación y saludos protocolarios  

▪ Instalación a cargo del Rector. 

▪ Decano FCE. 

45 minutos Conferencia: 

▪ La economía colombiana y la enseñanza de la economía en la década de 1940. 

    José Antonio Ocampo Gaviria. Profesor, Universidad de Columbia. (confirmado) 

15 minutos Charla o video: 

▪ Los cimientos de la Facultad. 

10 minutos Conversatorio con egresados:  

▪ Alberto Velásquez Martínez (economista de 196?) (confirmado) 

▪ XXXXX (contador@ de 1980?) 

▪ Andrea Paniagua (administradora de 2000). 

▪ Vanessa Vargas (economista de 201?, propuesta de la Corporación de Egresados)  

20 minutos Presentación de la línea de tiempo de la Facultad y programación 80 años 

  Cierre y entrega de recordatorio 

Estrategia de Comunicaciones 

 

Acciones Fecha Objetivo / resultado Responsables 

Propuesta de 

imagen gráfica 

acorde a 

lineamientos de 

la Universidad. 

10 de abril a 

31 de mayo 
Imagen 80 años FCE 

Unidad de Comunicaciones 

Decanatura 
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Concurso ¿Cómo 

te imaginas 

celebrar los 80 

años de la FCE? 

1 de julio 

Recibir ideas para la 

celebración mediante 

un concurso interno. 

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

80 Trivias de la 

FCE   
15 de julio 

Reunir y compartir 

datos, cifras, hechos 

destacados.  

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

Café 80 FCE  

22 de septiembre 

23 de octubre 

22 de noviembre 

Tertulias de nuestra 

historia, con el apoyo 

de egresados.   

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

Departamentos académicos 

Cartelera Digital 

De julio a 

diciembre de 

2023 

Medio de 

comunicación para 

masificar la 

información de 80 

años. 

Unidad de Comunicaciones 

Sitio en el Portal 

Web UdeA 80 

años FCE 

15 de julio 

Información en portal 

*Se requiere 

contenidos. 

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

 

Acciones Fecha Objetivo / resultado Responsables 

Base de datos de 

públicos de interés 
15 julio 

Recopilación de 

datos:  

Ex decanos, 

Empresarios, 

Organizaciones de 

Egresados, 

Patrocinadores, 

Jubilados.  

Comité organizador 

Auxiliares Administrativos 

Edición de 

periódico 80 años  

Noviembre/ 

2024 

Contratar la 

producción 

Comité organizador 
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Unidad de Comunicaciones 

Decanatura 

Galerías de los 

Recuerdos 80 

FCE 

16 agosto 8:00 

a.m. a 2:00 p.m. 

Exhibición itinerante 

de fotografías y 

objetos 

representativos FCE. 

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

Pre-lanzamiento  
16 agosto 8:00 

a.m. a 2:00 p.m. 

Evento especial 80 

años FCE 

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

Decanatura 

Álbum 80 años 

FCE 
Octubre 2024 

Investigación y 

desarrollo de un 

álbum coleccionable 

sobre la historia FCE 

(souvenir). 

Comité organizador 

Unidad de Comunicaciones 

Decanatura 

(contratación de producción.) 

Se proponen algunas piezas gráficas para concurso “¿Cómo te imaginas los 80 años de nuestra Facultad?”, 

“¿Sabías qué…?”, “Galería de los recuerdos”, “Café 80 Tertulias de nuestra historia” y la propuesta de la 

compra de una pantalla 80 años FCE. 

Se pone a consideración de los consejeros la anterior propuesta.  

Los consejeros manifiestan la necesidad de tener actividades dirigidas especialmente a los egresados de la 

Facultad. También proponen revisar la programación que le corresponde a los programas académicos en los 

meses de septiembre, octubre y noviembre, dado que cada programa puede tener otros eventos que pueden 

cruzarse dificultando un poco la logística. 

Aliados estratégicos: Se propone tener algunos aliados como por ejemplo Mauricio Hincapié del Museo 

Universitario, el cual puede apoyar para exposición artística y galería fotográfica. Para las actividades 

recreativas el Inder; el egresado contador a quien se le conoce con el apodo de “el feo” quien realizaba las 

llamadas “Recochas en la Facultad” y otras instituciones como: Fundación Universidad de Antioquia, Acuda, 

Hospital Alma Mater, Corpoceuda y el Idea. 

Vinculación de personas: Buscar el apoyo de las empresas donde trabajan nuestros egresados y tener como 

invitados a egresados que han fundado grandes empresas y egresados sobresalientes como Ana Isabel Moreno 

de la OCDE, Bairon Quintero, entre otros.  

La profesora Martha propone hacer un evento llamado “Expoeconómicas” el cual tendría como finalidad 

mostrar todo lo que la Facultad tiene para ofertar. 
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Se propone realizar una Carrera Atlética en las calles de la ciudad un domingo. 

Involucrar al Departamento de Estadística y Matemáticas. 

Incorporar a Ingrid Otálvaro para todo el tema de egresados. 

Ponerle fecha al Concurso ¿Cómo te imaginas los 80 años de nuestra Facultad?, cambiar el nombre por ¿Qué 

propones? Y fijar la fecha hasta el 16 de agosto de 2023. 

Finalmente, se aprueba la programación propuesta teniendo en cuenta las recomendaciones de los consejeros, 

se aprueban los recursos económicos necesarios para llevar a cabo el evento, la estrategia y diseños de 

comunicaciones. 

5 

 

Informe de Consejeros 

Informe del Centro de Investigaciones y Consultorías 

• Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, para el proyecto de investigación. “Costo social de las 

economías de aglomeración” en los siguientes términos:  

Docente Función en el 

proyecto 

Participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ Semana 

Juan David Osorio Munera Co-investigador 36 10 

Este proyecto será presentado a la convocatoria 937 de Minciencias – Investigación Fundamental y tendrá 

como entidad ejecutora a la Universidad EIA y entidades aliadas a la Universidad de Antioquia y Universidad 

EAFIT. 

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia se compromete a aportar una 

contrapartida al proyecto por valor de $75.919.302 correspondiente a la descarga de horas del profesor Juan 

David Osorio Múnera y Equipos y Software. Esta solicitud fue avalada por el Comité Técnico del CIC en 

sesión 192 del 02 de junio de 2023. 

Se aprueba. 

Informe de Unidad de Posgrados y Educación Permanente 

Solicitudes estudiantiles 

• Segundo debate de Acuerdo de Facultad por la cual se amplía el banco de electivas del plan de estudios, 

versión 2 de la Maestría en Políticas Públicas (60222). Se aprueba. 

Número de 

Cedula 
Programa Solicitud Recomendación 

1037325135 

 

 

M. ADMON 

Cancelación extemporánea 

de: Trabajo de grado y ética y 

Aprobar 
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sostenibilidad del semestre 

2020-2 

1037325135 

 

 

M. ADMON 

 

Ajuste de matrícula, trabajo de 

grado 2023-1 y Cambio de 

versión  

Aprobar 

 

71.388.065 

 

 

M. ADMON 

 Prórroga 2023-2 

Aprobar 

 

43878026 

 

 

MGCTeI 

 Curso dirigido 

Aprobar 

 

 1024486190 

M.MET.CUANTI 

Prórroga 2023-2 

Aprobar 

1020397671 

M. FINANZ 

Reingreso prórroga 2023-2 

Aprobar 

1.037.604.554 

M. FINANZ 

Reingreso prórroga 2023-2 

Aprobar 

• El Consejo de Facultad se acoge a las recomendaciones de los coordinadores de los programas. 

 

• Se informa sobre la Acreditación de Alta Calidad de la Maestría en Gestión de Ciencia Tecnología e 

Innovación. Se felicita por este logro. 
 

• Inscripciones de posgrados hasta el momento hay 97 inscritos. La Universidad en general ha bajado en 

número de inscritos. Se solicita aval para la ampliación de las inscripciones hasta el 13 de junio de 2023. 

Se aprueba. 
 

• Calendarios dobles: dos momentos de inscripciones, julio y agosto y septiembre y octubre. 
 

• El Fondo de becas de maestrías va a abrir, la idea es cofinanciar y revisar como puede aportar la Facultad 

en el tema de recursos económicos. Esteban dice que especialmente para la maestría en Economía. 
 

• Se propone una Campaña de expectativa con video del Decano para autoevaluación permanente. 

Informe de Regionalización 

Programación preliminar regiones semestre 2023-2. Adjunta 

 

Informe de Internacionalización. 

El profesor Juan Fernando Palacio informa que la semana pasada nos fue muy bien con el Consul de Reino 

Unido en el Foro de Migración Venezolana, donde asistieron 4 organizaciones venezolanas de Medellín. 

Vamos a tener dos oportunidades de relacionamiento, la primera es la visita a Porto Alegre y Sao Paulo 

financiada con fondos suizos, y con la Universidad de Federal Rio Grande del Sur para explorar las 

posibilidades de convenios de doble titulación para pregrado y posgrado. Gracias a estos fondos suizos el 
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profesor Juan Fernando Palacio impartirá un curso en el mes de junio en dos instituciones del Reino Unido y 

la idea es explorar de realizar misiones académicas.  

El Curso de Introducción a la Cooperación Internacional ya finalizó, donde alrededor de 600 personas fueron 

certificadas. Este espacio se constituyó en una experiencia muy bonita y ganadora que sirve como modelo para 

otros cursos de este tipo que se pueden ofrecer en un futuro.  

Se informa que el convenio UIAP se encuentra ad portas de la firma del Rector.  

Finalmente, agradece a la Dirección de Relaciones Internacionales y al Decano por el apoyo para la realización 

de este Curso.  

 

Informe de Ciencias Administrativas 

 

• Primer debate del Acuerdo de Facultad por medio del cual se modifican prerrequisitos a algunas 

materias del plan de estudios del programa de Administración de Empresas en su versión 7, y del 

plan de estudios versión 8 y se añade un nuevo curso al banco de electivas profesionales. Se 

aprueba primer debate. 

 

• Solicitud de aval para el plan de mejoramiento de la Maestría en Administración derivado del proceso 

de autoevaluación, del informe de pares académicos y la Resolución de Acreditación 024865 del 30 

de diciembre de 2022, por medio de la cual se otorga la acreditación de alta calidad al Programa. Este 

plan acoge las recomendaciones dadas por los pares académicos y las recomendaciones incorporadas 

en la Resolución que otorga la acreditación. Se aprueba. 

 

• Primer debate de Acuerdo de Facultad por medio del cual se autoriza la creación del registro calificado 

del programa de ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS para ser ofrecido bajo la modalidad presencial 

en el municipio de Turbo (Seccional Urabá, Ciencias del Mar), adscrito a la Facultad    de Ciencias 

Económicas y la ampliación del lugar de desarrollo de dicho programa a los municipios de Apartadó 

(Seccional Urabá) y Carmen de Viboral (Sede Oriente). Se aprueba primer debate. 

 

 

7 

Informe de Comité de Asuntos Estudiantiles  

 

DOCUMENTO SEDE PROGRAMA TIPO DE SOLICITUD ESTADO 

1003292464 Caucasia 
Administración de 

Empresas 
Reingreso extemporáneo 

Aprobado 

1027887952 Suroeste Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 
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1040379886 Apartadó Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1040377596 Apartadó Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1001534088 Caucasia Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1027887877 Suroeste Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1040370329 Apartadó Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1027891533 Suroeste Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1007633026 Suroeste Contaduría Pública 
Cancelación Extemporánea de 

Proyecto de aula TGII 2022-2 

Aprobado 

1066518778 Caucasia Contaduría Pública 
Corrección de Nota: 

Consultorio Contable 

Aprobado 

1001533469 Bajo cauca Administración 
Cancelación de semestre 

2023-1 

Aprobado 

    
 

 
 

 

Anexos 
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Programación preliminar regiones semestre 2023-2. 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
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